

Pressemitteilung

Ein "Flecken" ohne Durchgangsverkehr!

Ein "Flecken" ohne Durchgangsverkehr. Für dieses Anliegen hat sich vor wenigen Tagen eine Neumünsteraner Initiative gegründet. Die Initiative "Verkehrsberuhigter Großflecken" besteht aus den Organisationen: "attac Neumünster", "Allgemeiner deutscher Fahrrad-Club (AdFC) Neumünster", "Kinder- und Jugendbeirat Neumünster", "Klimainitiative Neumünster"; aus der Wählergemeinschaft "Offene Liste Neumünster" und den örtlichen Parteien "Bündnis 90/ Die Grünen", den "Jungen Grünen" und der Partei "Die Linke".

Was will die Initiative erreichen?

Durchfahrtsmöglichkeiten nur für den öffentlichen Nahverkehr, Taxen, Anliefer- und Anliegerverkehr, sowie für Fahrzeuge mit Sonderrechten. Erreichbarkeit der umliegenden Parkplätze und Maßnahmen für mehr Aufenthaltsqualität.

Welche Ziele verfolgt die Initiative mit ihrem Anliegen?

„Wir erhoffen uns mehr Lebensqualität für alle.

"Ein Großflecken ohne Verkehrslärm und Abgase. Ein Ort mit mehr Ruhe und entspannter Atmosphäre“, erläutert Claudia Broy, Fraktionsvorsitzende "Bündnis 90/Die Grünen".

„Konflikte zwischen Autofahrern und andern Verkehrsteilnehmenden gehören hoffentlich bald der Vergangenheit an“, so Kurt Feldmann-Jäger "AdFC Neumünster".

Die Initiative ist sich darüber einig: „Eine vom Durchgangsverkehr befreite Innenstadt zieht Menschen an, die gern bummeln, verweilen und die Angebote vor Ort nutzen. Das bedeutet für Cafés, Restaurants und den lokalen Einzelhandel neue Chancen für Pop-up-Stores und Kulturveranstaltungen.“

„Wir wollen mehr Grün und Erholungsflächen auf dem Großflecken. Hier soll eine Umgebung entstehen, in der sich alle Generationen wohlfühlen und miteinander Zeit verbringen wollen“, sagen Jochen Rathjen, "attac Neumünster", Maurice Selke „Junge Grünen“ und Emma Schornstein „Kinder- und Jugendbeirat Neumünster“

Nach Auffassung von Ulrike Göking, Ratsfrau der "Offenen Liste Neumünster" und Fritz Ewert Ratsherr "Die Linke" schafft ein verkehrsberuhigter Großflecken Raum für Begegnungen, Kultur und Freizeitangebote. Eine lebenswerte Innenstadt, in der Familien, Senioren und junge Menschen einen Platz finden.

Die Initiative "Verkehrsberuhigter Großflecken" wird in den nächsten Monaten an verschiedenen Stellen der Innenstadt mit Informationen und Aktionen zu ihrem Anliegen auf sich aufmerksam machen, um mit Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.

Die Initiative "Verkehrsberuhigter Großflecken" wird mit ihrem Anliegen nicht lockerlassen und wer sich der Initiative anschließen und sie unterstützen möchte, kann sich mit Ulrike Göking, unter der E-Mailadresse ulrike.goeking@gmx.de in Verbindung setzen.

Erste Aktion der neugegründeten Initiative „Verkehrsberuhigter Großflecken“ findet am Freitag, den 06.12.2024 von 10 - 12 Uhr und von 15 - 17 Uhr entlang des Großfleckens statt. Unser Treffpunkt ist jeweils vor der Bäckerei Andresen. Wir würden uns über eine medienwirksame Begleitung Ihrerseits freuen.